
令和６年度 第８回美浜町教育委員会 １１月定例会議 会議録 

 

 

開催日 令和６年１１月８日（金） 午前９時５６分～午後０時５分 

 

場 所 美浜町保健センター 小会議室  

 

出席者 委員 石垣由貴子教育長職務代理者 

       笹本純子委員 

齋藤正吉委員 

大岩絵里子委員 

       野田有美香委員 

       天木恵次委員 

       伊藤守教育長 

    職員 谷川雅啓教育部長 

       近藤淳広学校教育課長 

       戸田典博生涯学習課長 

谷川眞紀学校教育係長 

守山佑介指導主事 

 

協議事項等 別紙会議次第のとおり 

 

開会 午前９時５６分 

 

「美浜の教育・合い言葉 唱和」 

 

１ 教育長あいさつ・報告 

・知多管内でインフルエンザによる学級閉鎖が見られるようになってきてい

る。学校に対して感染症対策について呼びかけをしていきたいと思う。 

・10 月 7 日の河和中学校をもって本年度の学校訪問が終了した。 

・10 月 24 日に小学校陸上大会が陸上競技場で初めて開催された。無事に実

施することができた。 

・10 月 25 日の上野間小学校 PTA への学校再編説明会をもってすべての小学

校での説明会が終了した。アンケートを集約中だが、結果については委



員の皆さんと今後共有していきたいと思っている。 

・10 月 28 日に布土小において、29 日には河和小においてシンガポール共和

国べドックグリーン小との交流があった。また、昨日は河和中において

ニーアン中との交流があった。本日は野間中学校と交流をしている。 

・11 月 29 日に河和中学校 3 年生が浦安マーケットのことについて発表会を

行う予定。都合がつけば参観いただけたらと思う。 

・次回の定例教育委員会の後、総合教育会議が予定されている。終日になる

がご予定いただきたい。 

・今年度の入学式については準備の時間が非常に短く先生も苦労した。来年

度については少し実施時期を遅らせようと他市町の教育長と話し合って

きた。後程、協議していただきたい。 

・来年度の県民の日学校ホリデーについては 11 月 25 日で考えている。5 市

5 町で調整し、正式に決まったらお伝えする。 

 

２ 前回会議録の承認 

今回の議事録署名委員は石垣教育長職務代理。承認される。 

 

３ 各課報告 

学校教育課長：MIHAMA ふれあいまつり実行委員会より、小学校へ寄付をいただ

いた。各校で子どもに還元できるものを購入していく。 

学校再編説明会について、小学校のほかにすべての保育所でも 10 月中に

実施した。保育所でのアンケートについては集計中だが、開校年次の変更理

由について理解できたと回答した人が約 7 割、2 年延期することに対してど

う思うかについては、よい又は特に問題ないと回答した人が約 9 割だった。 

シンガポールの交流については、べドックグリーン小、ニーアン中の児童

生徒が日本の遊びや授業を受けるなどして異文化交流を行っている。 

大学と連携したトワイライトスクールについては、今年度より少しやり方

を変え、健康・子育て課と連携して放課後児童クラブで実施している。  

生涯学習課長：10 月 26・27 日実施の文化祭・芸能祭には約 2 千人の来場があ

った。小中学生の作品展示も学校の協力のもと実施できた。 

2 月 9 日に美浜タウンマラソンを陸上競技場周辺において行う予定。みは

まスポーツフェスティバルも同時開催の予定。福島千里選手の来場を予定し

ている。 

 



４ 協議事項 

 議案第１０号 令和７年度入学式・始業式、卒業式の日程について 

・小学校の入学式を 4 月 8 日（火）、中学校の入学式を 4 月 9 日（水）に。始

業式については小中学校ともに 4 月 9 日（水）を予定している。 

・中学校の卒業式を 3 月 6 日（金）、小学校の卒業式を 3 月 19 日（木）に予

定している。全体の修了式については 3 月 24 日（火）を予定している。 

承認される 

 

５ 報告事項 

（１） いじめ問題専門委員会について  
 ・いじめ問題専門委員会については本来、重大案件が発生したときに開催す

るものであるが、現在の学校での様子等を共有する目的で 10 月 23 日に開

催した。美浜町のいじめの状況について情報共有した。  

（２） 学校給食センター運営委員会について  
 ・11 月 21 日に総合公園体育館研修室にて開催予定。オブザーバーとしての

参加をお願いします。  

（３） 第 17 回愛知駅伝大会について  
 ・12 月 7 日に開催予定。11 月 16 日には選手で下見会を行う予定である。  

（４）スポーツまちづくり事業について 

 ・河和小学校 3・4 年生を対象にイングリッシュスポーツキャンプを実施。定

員 20 人に対し 29 人から応募あり。全員が参加できるように実施している。 

 ・ジュニア支援プログラムを河和中学校の 1～3 年生を対象に実施予定だが、

応募状況があまりよくない。 

教育委員：河和中の生徒だけが参加対象なのか。 

生涯学習課長：本年度はそのように案内している。 

教育委員：ジュニア支援プログラムについては、昨年度、卓球部の生徒も参加

していたと思う。今年の夏の大会で粘り強さが見られたと聞いており、成果

のある取組だと感じている。 

教育委員：野間中へも広げていってほしい。 

（５）教育委員会後援名義の許可について  

①  半田青年会議所 60 周年記念事業 ミライロフェス  

②  第 86 回東海学生駅伝対校選手権大会  

③  第 18 回東海学生女子駅伝対校選手権大会  

④  こどもオペラ「ソラソラミソラ～ガチャドキッの旅～」  



（６）１１～１２月の教育委員会関係行事について  
 ・学校再編検討委員会を 11 月 14 日に予定している。教育委員を代表して、

齋藤委員、野田委員に出席をお願いします。 

 ・11 月 25 日は県民の日学校ホリデーとなり、小中学校が休みとなる。  

（７）小中一貫校基本計画策定状況について  
 ・配置案、事業スケジュール案、小中一貫校の学校規模・通学方法の検討状

況等について説明  

 

６ その他 

 ・総合教育会議について 

 

７ 意見交換 

教育委員：学校再編説明会のアンケート結果をどのような方法で公表するのか。

実際に参加した方へ分かるようにフィードバックしてほしい。 

教育委員：シンガポール交流について、子どもたちからの感想を集約できると

よい。 

 

  次回開催日 令和６年１２月１３日（金）午前１０時００分 

           美浜町保健センター 小会議室 

 

閉会 午後０時５分 

 

 

 令和６年  月  日 

 

   署名  教育長 

       ------------------------------------------- 

 

       委 員 

       ------------------------------------------- 

 

       作成者 

       ------------------------------------------- 


